

GUERRERO

Taxco y sus alrededores

En 3 días conocerás Taxco, Pozas Azules y Cuernavaca

Día 1

Salimos de la Ciudad de México en autobús o auto de línea con destino a **Taxco de Alarcón**, en el estado de Guerrero. La historia de este destino turístico ha estado ligada a la producción de plata y a la elaboración de joyas a base de este metal precioso. Cerca de esta ciudad se encuentra uno de los más hermosos tesoros naturales de Guerrero, las **Pozas Azules de Atzala**, donde podremos pasar la mañana nadando y disfrutaremos de sus cristalinas aguas azules, llenas de minerales. Por la tarde regresamos al pueblo mágico de Taxco, donde podremos recorrer sus hermosas calles y callejones empedrados, construidas en la ladera de la montaña, adornadas con casas y balcones decorados con flores. En el centro de la ciudad nos deleitaremos visitando uno de los templos virreinales más bellos de México: La **Parroquia de Santa Prisca**. Se dice que una tarde, mientras los albañiles trabajaban en la construcción de la iglesia, se soltó una tormenta y unos rayos cayeron sobre el lugar. Los albañiles se arrodillaron para rezar y Santa Prisca apareció en las alturas, sujetando con sus manos los relámpagos para evitar que la gente saliera dañada. Uno de los cuadros en el interior del templo recuerda esta leyenda... encuéntralo durante tu recorrido. Así que piénsalo: una noche en Taxco merece la pena, ¡te enamorará!

Día 2

Después de disfrutar un delicioso desayuno, nos espera un recorrido en el que visitaremos la **Parroquia de San Sebastián de Taxco**, verdadera joya del barroco mexicano. Esta construcción luce dos torres de cantera rosa y una extraordinaria fachada y retablos de cedro cubiertos con hoja de oro. Haremos una parada en el **Museo de Arte Virreinal**, que ocupa un edificio que destaca por su fachada de piedra labrada. En este recinto aprenderemos datos muy valiosos acerca de la historia de este pueblo mágico y de su tradición minera, además de apreciar la bellísima exhibición de objetos de arte sacro. Al museo también se le conoce como **Casa Humboldt**, ya que el famoso explorador alemán Alexander von Humboldt pasó una noche aquí. Y para ti que eres amante de la platería, debes saber que el gobierno del estado declaró a la orfebrería Patrimonio Cultural Tangible de Taxco. Para conocer más sobre este oficio, visitaremos el **Museo Guillermo Spratling**, cuyo nombre se debe a quien introdujo la industria platera a este pueblo. De su taller, que fue el primero en ser creado con fines de diseño en este metal. De ahí han salido grandes creadores como Casa Pineda, la familia Castillos y la prestigiosa Casa Tane, así que aprovecha la oportunidad de estar ahí y visitar la gran cantidad de talleres y joyerías de altísima calidad. Después de un día lleno de actividades tomaremos un autobús que nos llevará a **Cuernavaca**, "la ciudad de la eterna primavera". Aquí nos hospedaremos para continuar nuestro viaje el día siguiente.

Día 3

Después de disfrutar un delicioso desayuno recorreremos la ciudad de Cuernavaca y visitaremos su centro histórico. Conoceremos el **Palacio de Cortés (Museo Regional Cuauhnáhuac)**, una de las construcciones novohispanas más antiguas que se conservan y que está decorado con murales de Diego Rivera. Admiraremos la **Catedral de Cuernavaca**, que está reconocido como Patrimonio de la Humanidad y que cuenta con un mural del primer santo canonizado de México, San Felipe de Jesús. Nos deleitaremos con el **Jardín Borda**, donde Maximiliano de Habsburgo tenía una residencia de verano y que hoy es un agradable parque con plantas nativas y exóticas. Justo atrás de la catedral encontraremos el **Museo Robert Brady**, también conocido como **Casa de la Torre**, que se asienta en lo que fue parte de un convento franciscano del siglo XVI y en donde apreciaremos piezas arqueológicas y obras de artistas como Rufino Tamayo y Frida Kahlo. También visitaremos el **Museo de la Casona Spencer**, centro cultural donde actualmente hay exposiciones y conciertos y que el espacio en el que se encuentra era considerado en épocas prehispánicas un *tecpan*, es decir, un palacio para la cultura tlahuica. Arribaremos también a **Jardines de México**, localizado a 1 hora de Taxco rumbo a Cuernavaca. Se trata de un increíble parque temático de jardines florales, en donde además se realizan conciertos.

Así terminamos nuestro recorrido por estos magníficos atractivos de los estados de Guerrero y de Morelos, testigos de múltiples episodios de la historia de nuestro país. Por la tarde, tomaremos un autobús de regreso.

No te puedes perder:

- El teleférico de Taxco, que ofrece una vista panorámica muy especial de la ciudad.
- El decorado con diseños de ajaracas en la fachada del Museo de Arte Virreinal de Taxco, de influencia mudéjar, que la hacen única en la zona.
- El viacrucis de Semana Santa en Taxco, una de las tradiciones más impactantes: el Jueves y el Viernes Santos es posible ver a los encruzados, hombres descalzos, cubiertos del torso, que en su recorrido por las calles de la ciudad cargan un atado de varas de zarza (¡un arbusto espinoso!) que puede pesar más de 40 kilos.
- Una nieve de frutas de la región en el centro de Cuernavaca... ¡el calor lo amerita y tu paladar te lo agradecerá!

¿Sabías que...

- ...William (Guillermo) Spratling fue amigo de Diego Rivera, el magnífico muralista mexicano, para quien organizó una exposición en el Museo de Arte Metropolitano de Nueva York y con el dinero que recibió por este trabajo compró una casa en Taxco, empezando así la industria del diseño en plata?
- ... el hoy llamado Jardín de Borda fue concebido por Maximiliano de Habsburgo para tener un sitio de reposo para él y su esposa, la emperatriz Carlota, para lo cual trajo desde Europa a su propio botánico y jardinero, Wilhelm Knechtel?
- ... José María Morelos y Pavón estuvo en el Palacio de Cortés en calidad de reo?
- ... Jardines de México es el parque temático de jardines florales más grande del mundo?